



# Hacen mejoras en infraestructura de unidades educativas

Fueron 30 establecimientos de la comuna de Antofagasta las que recibieron obras de mejoramiento.

Redacción / Fabiola Vega M.  
La Estrella

**T**reinta establecimientos educacionales dependientes de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) fueron intervenidos por el Departamento de Obras y Planificación durante el receso escolar de invierno, para mejorar la infraestructura de espacios que diariamente utilizan estudiantes y funcionarios.

En las unidades educativas se realizaron reparaciones en pisos, ventanas, cielos y pinturas en salas.

En el caso de la Escuela Padre Alberto Hurtado existían salas de clases con un deterioro considerable del piso (flexit) y muros (manchas, humedad, pintura descascarada) por lo que en tiempo récord se instaló un piso moderno e innovador de rápida instalación. Asimismo, se pintaron paredes y se mejoró el cielo.

En tanto en el Liceo Óscar Bonilla se cambiaron ventanas de laboratorios y sala de lenguaje, y se re-



AUTORIDADES DE LA CMDS REALIZARON UNA INSPECCIÓN DE LAS OBRAS.

pararon baños. Mientras que en la Escuela «Darío Salas» se cambiaron pisos que estaban en malas condiciones.

“A través del departamento de Obras y Planificación hemos hecho un trabajo de mejorar espacios en los establecimientos que no estaban en

**30**

**fueron los establecimientos los intervenidos mediante el Plan de Invierno de la CMDS.**

buenas condiciones. Ejecutamos este plan de mantenimiento y esperamos con esto entregar una mejor condición de habitabilidad y mejores condiciones para que puedan estudiar nuestros alumnos este segundo semestre”, dijo el secretario general ejecutivo de Cor-

poración Municipal, Jonathan Vergara.

En tanto, Julio Calderón, director de Obras y Planificación de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, el plan de invierno es muy importante para los establecimientos educacionales puesto que hay múltiples

espacios que no han sido reparados por varios años.

“Este plan nos permite hacer intervenciones a través de un contrato de mantenimiento de instalaciones que tenemos vigente e intervenciones que hacemos a través de Mercado Público con compra ágil que son licitaciones pequeñas pero que son muy significativas porque permiten rescatar pavimento en las salas de clases, pintura de muro y en algunos casos cielos, lo que es muy valorado por las comunidades educativas”, manifestó.

Por último, el alcalde Sacha Razmilic, indicó que “estamos preocupados y ocupados de la calidad de hábitat en que están los alumnos por eso realizamos este plan de mantenimiento muy rápido y con mucho cariño para que ir a clases sea más grato”.

Agregó que el plan de mantenimiento se ejecutó en un breve lapso para mejorar el entorno y espacio que utilizan los alumnos. 🌟